

Hoy, en Granada

El PP reivindica el papel de los jóvenes para construir Europa el 9J

- La vicesecretaria de Movilización y Reto Digital del PP, Noelia Núñez, comparte junto a Marifrán Carazo un desayuno con jóvenes de Granada en el que han reclamado una respuesta en las urnas a la deriva de Sánchez

7 de junio de 2024

Noelia Núñez ha destacado el protagonismo de los jóvenes ante la cita electoral del 9J, acompañada por Marifrán Carazo en el último día de campaña en Granada.

“Trabajamos por dar una respuesta a los problemas de los jóvenes, con propuestas como la EBAU común que va a garantizar la igualdad de oportunidades para los estudiantes, la bonificación fiscal para los cuatro primeros años de carrera laboral o un plan europeo de salud mental dirigido a la juventud”, ha explicado la vicesecretaria popular.

“Terminamos una campaña marcada por los escándalos de corrupción que ha llegado al entorno de la Moncloa sin que los españoles hayan recibido ninguna explicación”, ha apuntado. “Lo único que hemos recibido son cartas e insultos al poder judicial, a los medios y a todos los que pedimos responsabilidades”. “Frente un gobierno enfrentado, dividido e incapaz de sacar adelante ni una sola ley, aquí está el PP que trabaja para resolver los problemas de los ciudadanos”.

Por su parte, Marifrán Carazo ha recordado la oportunidad que nos da el 9J de dar respuesta a las cartas y el abandono de Sánchez a Granada. “Necesitamos un resultado que permita un gobierno europeo que ayude a nuestra ciudad y sea el inicio del cambio en España”.

Carazo ha concluido animando a los granadinos a participar en las elecciones europeas y concentrar el voto en el Partido Popular para mirar al futuro. “Son unas elecciones fundamentales en las que Granada se juega mucho”.